

Dr. Hans Riegel-Fachpreis für die beste Vorwissenschaftliche Arbeit in Mathematik für Charlotte Meyer

Eine ganz besondere Auszeichnung wurde im Juli 2017 Charlotte MEYER, einer Schülerin der 8B-Klasse des Schuljahres 2016/2017, zuteil. Ihre VWA mit dem Titel „*Mathematische Psychologie – Entscheidungen unter Risiko*“ wurde als beste Mathematik-Arbeit in der Steiermark mit dem Dr. Hans Riegel-Fachpreis ausgezeichnet. Bei der Preisverleihung am 5. Juli 2017 war Frau Univ.-Prof. Gertrud Desch von der Universität Graz die Laudatorin für Mathematik. Deren Gutachten zu Charlottes Arbeit können Sie

[HIER](#)
lesen.

Näheres zum Dr. Hans Riegel-Fachpreis finden Sie unter: <http://www.kinderunigraz.at/programm/Dr-Hans-Riegel-Fachpreis>





Wir



Die Grundkompetenzen sind:



zur Aufgabestellung

